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Romains 8 : 14 ‘’ car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils
de Dieu.’’ 

Galates 5 : 18 ‘’ Si vous êtes conduits par l'Esprit, vous n'êtes point sous la
loi.’’

Ecoutons ce que le prophète de Dieu dit : 
Vous devez choisir votre conducteur. Choisissez aujourd’hui. Choisissez

la Vie ou la mort. Votre choix déterminera votre destination Éternelle, ce que
vous choisirez. Souvenez-vous, Jésus a dit : “Suivez-Moi.” (Marc 10 :17-31)
Et,  ce  soir,  vous  êtes  invités  à  le  faire.  Et  pour  Le  suivre  vers  la  Vie
Éternelle, vous devez accepter Ses conditions à Lui, c’est vrai : la Parole.
Pas sur la base du credo, pas sur la base de l’opinion publique, pas sur la base
de ce que quelqu’un d’autre En pense, mais sur la base de ce que Dieu En a
dit.

Souvenez-vous, Jésus a dit : “Suis-Moi. Suis-Moi. Débarrasse-toi de ce
que tu as et suis-Moi.” C’est le seul moyen d’avoir la Vie Éternelle. C’est le
seul remède qu’Il a donné à cet homme, c’est le seul remède qu’Il a donné à
cet homme d’affaires, c’est le seul remède qu’Il donne à qui que ce soit. Son
choix, Il prend Sa décision, et elle est chaque fois parfaite. Nous devons Le
suivre, c’est le seul moyen d’avoir la Vie Éternelle. Donc, être conduit par
Dieu, c’est : suivre la Parole confirmée de l’heure, par le Saint-Esprit. [1]

Nous devons être conduits chaque jour, à  chaque heure de la journée,
à chaque pas du chemin. Nous devons être conduits pas le Seigneur Jésus
Christ. Si nous ne le sommes pas nous menons une vie organisée. Et une
vie qui ne suit pas Christ chaque jour n’est pas une vie digne. [2]

Car,  lorsque  vous  êtes  nés  de  l'Esprit,  vous  devenez  une  nouvelle
créature, (II Cor. 5 :7) et Dieu commence alors à traiter avec vous en tant que
fils, et vous êtes conduit par l'Esprit de Dieu. (Rom. 8:14). [3] 

Paul était justement un prisonnier. Il ne faisait pas une déclaration erronée.
Il  était  formé  par  le  Saint-Esprit,  encore  une  fois,  de  s’attendre  à  la
Parole.  Il était formé d’une certaine manière (par Gamaliel), mais Dieu l’a
formé  d’une  autre  façon,  désormais.  Le  Saint-Esprit  l’a  formé  pour
s’attendre à la Parole (Esaïe 40 :31). Peu importe ses ambitions étaient. 

Bon, par l’aide du Saint-Esprit je vous vais vous montrer quelque chose.

La conduite de Dieu



Maintenant, prenons juste un petit instant. Un jour Paul et Sillas descendaient
une rue dans une certaine ville où il tenait des réunions de réveil, et une petite
femme possédée de démon le suivait  continuellement  et  criait  derrière lui.
Sans doute, Paul savait qu’il avait l’autorité comme apôtre de réprimander que
mauvais esprit sorte de cette femme ;  mais remarquez, il attendu jour après
jour jusqu’à  soudainement  le  Saint-Esprit  lui  a  parlé.  Il  a  dit  ’’ C’est
l’heure.’’ Ensuite, il a dit, ‘’Toi esprit, sort d’elle. ’’ (Actes 16 : 16-18).

Voyez, il savait s’attendre au Seigneur. Et c’est là que beaucoup de gens
amènent un reproche sur la Parole. Ils sortent avec une ambition. Combien des
réveils  sont  restés  à  plat  à  cause  d’une  chose  de  ces  genres,  parce  qu’un
évangéliste n’attend pour voir ce que le Seigneur a à dire !  

Mais Paul a simplement attendu que l’Esprit lui dise quoi faire [4]

Vous savez, en vérité nous ne savons pas ce qu’Il fera, parce que ceux qui
sont  enfants de Dieu sont  conduits  par l’Esprit  de Dieu.  (Gal 5:25).  Nous
devons simplement vieller et nous souvenir de tout ce qu’Il nous de faire ;
et faisons-le. [5]

Des prédicateurs  sont  venus et  m’ont  demandé  aller  le  voir.  J’attends
jusqu’à ce que je me sente conduit d’y aller. Parce que si je viens, je viens à
mon propre nom (Si je viens de cette façon), juste pour être amical avec vous.
Mais lorsque je me sens conduit de venir, alors je peux venir au nom du
Seigneur Jésus.  Là où foulerez votre pied,  il  vous appartient  (Josué 1:3).
Amen. Je le prends en possession au Nom de Jésus Christ. Alors, vous Le
rencontrerez là-bas,  parce qu’en ce moment-là vous un ambassadeur de
Dieu. (II Cor 5 : 18-20). Mais maintenant, lorsque certaines églises, des amis,
ici,  certains  amis  vous appellent  ou quelque chose,  vous allez  simplement
présumer  de  nouveau.  Oh  là,  présumer,  je  devine  que  vous  êtes  fatigué
d’entendre cela. [6]

Vous  devez  avoir  l’inspiration  pour  vous  conduire,  frère.  Et
l’inspiration vient par le Saint-Esprit. Oui. Conduit par l’Esprit, les fils et
filles de Dieu sont conduits par l’Esprit de Dieu. Ils aiment l’Esprit.  Ils
n’essaient pas de dire ‘’ Maintenant, juste un instant, mon église ne dit pas ‘
amen.’ Mon église, on ne lève jamais les mains, on reste très silencieux. ‘’ [7] 

Remarquer.  Maintenant,  si  l’Esprit  qui  a  ressuscité  Jésus  de la  tombe
demeure en vous  (Rom 8 : 11), vous avez potentiellement la Vie,  conduits
par l’Esprit pour qu’Il vous vivifie la Parole afin que vous La croyiez. [8]

Tous  les  fils  et  filles  de  Dieu  sont  conduits  par  l’Esprit  de  Dieu.  Ils
agissent par l’esprit, de façon drôle et étrange. Ils restent justes et chacune
de leur action est avec la Bible. Ils sont les mêmes, leurs enseignements sont
conforment à la Bible. Ils ne changent pas en une seule chose. Là où la Bible
parle, ils avanceront en cela. S’ils s’arrêtent pour un instant, pour étudier et
voir quelle est la voie à suivre ; et alors le Saint-Esprit le révèle, et il avance.
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Et il fait la même chose, il suit les mêmes règles, il place la même fondation,
le même Dieu vient sur lui et les mêmes prodiges et les mêmes miracles et les
mêmes signes le suivent, ceux qui Lui suivaient. 

Dieu recevra ce que vous Lui donnerez,  mais ce que Dieu veut ce tout
votre être. Il veut chacune de vos parties. Il veut tout votre être, Il veut tous ce
que vous êtes. Il veut votre vie. Il veut votre témoignage. Il chaque instant de
votre vie. Il veut que vous viviez correctement, agissiez juste, vous parliez
juste,  et  fassiez  ce  qui  est  juste.  Il  veut  que  tout  Lui  soit  parfaitement
abandonné, pour qu’Il puisse vous conduire et vous guider, et vous placer
á des endroits où Il veut que vous y alliez, conduit par l’Esprit. [9]

Le diable est vraiment un oiseau  très astucieux. Il sait comment atteindre
une chose avant qu’elle ne commence ; il le sait. Voyez ?  Et la chose seule
que vous pouvez faire pour le vaincre, c’est de compter sur Christ,  de
vous humilier et Lui permettre de vous conduire. Vous n’y parviendrez
jamais d’une autre façon. 

Vos forces intellectuelles ne le feront  jamais.  Vous devez le croire et
simplement compter  de Lui.   Il est le Berger  (Héb 13 : 20-21). Ce n’est
travail des brebis de tenir l’ours éloigné ; c’est le travail du Berger ;  mais la
brebis doit rester avec le Berger pour être en sécurité. Voila ma Zone de
Sécurité, c’est en Christ, et Christ est la Parole. Voila la Zone sécurité. [10]  

Le  Saint-Esprit  est  là  pour  nous  conduire,  pas  un  séminaire,  pas  des
évêques, et des surintendants et autres. Le Saint-Esprit est notre conducteur
(Jean 16:13). [11]

Combien se rappelle lorsque Samuel, le bon prophète, lorsque tout Israël
voulait  agit  comme le  reste  du  monde ?  (I  Sam.  8 :  1-22).  Vous  vous  en
souvenez ? Et le prophète leur a parlé, il a dit ’’ Vous avez tort’’. Mais ils
voulaient  agir  comme  les  Philistins  et  le  reste  d’eux.  Bien,  c’est  qui  s’est
passé dans ce premier âge de l’église. C’est une chose étrange, les gens ne
veulent pas que Dieu les conduisent. Ils veulent la conduite des certains
hommes. Israël a commis la plus grande erreur jamais commise, alors que la
grâce avait  déjà pourvu un prophète pour eux,  un conducteur,  un agneau
pour l’expiation, de la nourriture provenant des cieux, et toutes les bonnes
choses que la grâce a pourvu pour eux ; mais dans Exode 19, ils ont voulu la
loi.  Ils  voulaient  avoir  des  docteurs  en  divinité,  et  certains  hommes,  ils
voulaient,  eux  de  même,  y  avoir  quelque  chose  à  faire.  L’homme  essaie
toujours de dépasser en intelligence le Créateur même qui l’a créé et il ne
rien d’autre que se tuer. 

Mais maintenant, regardez Israël, ils ont vu des miracles. Il est la première
Pentecôte : Israël, la Pentecôte de ce jour-là. Bon, ils sont sortis de l’Egypte.
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Dieu les a béni, leur a donné toute sorte de grand signes et prodiges, et Il les a
délivré. 

Ils n’ont pas cru que la terre promise était quarante ans plus tard, c’était à
environ  quarante  milles  [103  km  Note  du  Traducteur].  Mais  ils  ont  fait
quarante ans pour une distance de quarante milles parce qu’ils ont choisi la
mauvaise chose. Ils ont choisi la loi au lieu de laisser le Saint-Esprit les
conduire, que la Colonne de Feu les amène (Exo 13.21) et les conduire (I
Cor 10 : 1-5). Ils voulaient avoir quelque chose d’eux-mêmes. Ils voulaient
avoir des certains prêtres, et  certains dignitaires, et  une petite théologie au
sujet  de la  quelle  ils  pouvaient  faire des  histoires,  au lieu de continuer  et
laisser le Saint-Esprit les conduire. Ils étaient en Esprit ; Dieu a tout pourvu,
mais ils devaient avoir quelque chose à faire. [12] 

Et je ne peux aimer  Christ  avant  d’aimer  premièrement Son peuple,
vous voyez. Je dois aimer Son peuple. Donc, si j’aime Son peuple, je L’aime
aussi.  Et puis je veux être comme Il était. Je veux faire que mes objectifs
soient les mêmes que ceux qu’Il avait. Et c’était toujours d’essayer de faire
du bien, d’aider quelqu’un.

En ce moment, je ne peux pas dire que je me sens conduit d’aller à un de
ces  endroits-là,  mais  je  sens  que  cela  devrait  être  une  occasion  de  semer
quelque part, de faire tout ce que je peux pour le Royaume. [13]

Je pense que la Bible dit que les pas du juste sont conduits par l’Eternel
(Psaumes 37 : 23). Nous faisons des choses qui ne…Nous ne comprenons pas
pourquoi  nous les faisons,  mais  nous restons tranquilles.  Aussi  longtemps
que vous êtes conduits par l’Esprit, allez- y et faites- le de toute façon. Ça
pourrait être contraire à notre raisonnement, mais le Saint-Esprit a dit, ‘’
Va’’, nous allons. [14]

Je tiens pourtant à dire que je crois qu’il faut être conduit. Seulement,
je ne crois pas qu’il faut être conduit par les hommes. Je crois qu’il faut
être conduit par le Saint-Esprit, à travers la Parole. Je crois aussi que
Dieu a placé des hommes dans l’Église, des hommes qui sont doués par
l’Esprit; (Eph 4 : 11-13) ce sont eux qui garderont l’Église en ordre. Je crois
cela.  Je  crois  aussi  que  l’Église  est  gouvernée  par  des  hommes  que Dieu
envoie pour remplir cette fonction. Mais il s’agit de gouverner par la Parole,
de sorte qu’en fait,  ce ne sont pas les hommes qui gouvernent,  mais c’est
l’Esprit de Dieu, car la Parole et l’Esprit sont un (Héb. 13:7). [15]

Paul était un prisonnier de Jésus Christ,  il était attaché à Sa Parole par
l’esprit. Oh j’aime cela. Il était lié. Il était lié par une chaine, les chaines de
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fers d’amour pour faire la volonté de Dieu et rien d’autre. Il était un prisonnier
(Eph. 3 : 1-6).  Il était dans les chaines d’amour. Il  portait le joug avec
Christ. Il ne pouvait s’attacher à rien d’autres. Il était lié à Lui, et partout où
était la conducteur, il devrait y aller, sans tenir compte combien vert les pas
apparaissent d’un côté ou de l’autre ; il devrait aller là où, le Conducteur et le
joug allaient. 

Oh, si nous, le Branham Tabernacle, pouvions devenir des prisonniers à
notre propre l’égoïsme, à notre propre ambition,  pour que nous puissions
complètement nous abandonnez et être attachés à Lui. Peu importe ce que
le reste du monde pense, ce que les autres font, nous sommes attachés avec les
liens  d’amour ;   nous  sommes  des  prisonniers.  Mes  pieds  sont  tellement
attachés  à  Christ,  ils  ne  dansent  pas ;  mes  yeux  sont  tellement  attachés  à
Christ à tel point que quand je vois ces ‘’strip-tease’ modernes sur la rue, ça
tourne ma tête. Mon cœur est tellement attaché en amour à Lui à tel point que
je  ne  peux  plus  avoir  l’amour  pour  le  monde.  Ma  volonté  est  tellement
attachée à Lui à tel point que je ne sais même plus quelles sont mes ambitions.
Simplement,  partout  où tu vas,  je  suivrai,  Seigneur.  Je serai  un prisonnier
(Eph. 3 :1 ; Eph 4 : 1 ; Philémon 8-9). [4]

Je ne crois pas qu’un serviteur de Dieu, conduit d’Esprit, peut sortir
de  la  volonté  de Dieu.  Parce qu’aussi  longtemps  qu’il  est  conduit  par
l’Esprit, c’est cela la volonté de Dieu. Des fois, il fait des choses sans savoir
ce qu’il est entrain de faire et il ne comprend pas pourquoi il a agit d’une telle
manière.  Mais  c’est  Dieu  le  fait  concourir  en  bien.  ‘’  Toutes  choses
concourent au bien pour ceux qui aiment Dieu’’ dit les Ecritures (Romains 8 :
28). [16]

Mes amis  bien-aimés,  j’ai essayé  pendant toute ma vie d’être tout sauf
hypocrite. J’ai essayé d’être honnête dans mes rapports avec Dieu et avec mon
prochain. Et j’ai toujours essayé d’agir et de faire exactement comme le Saint-
Esprit me le disait. C’est la raison pour laquelle je vais d’un lieu à l’autre, que
j’annule des réunions, et que je vais ailleurs, parce que je suis la conduite de
l’Esprit. [17]
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